

BERITA TERBARU

Tampak Sangat Serius Siswa–Siswi SMA Negeri 2 Saat Babinsa Sosialisasi Tentang PENTAB

Basory Wijaya - TUBAN.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 14, 2023 - 16:19



TUBAN, – Kodim 0811 Tuban bersama Koramil jajarannya termasuk Koramil 09 Jatirogo mensosialisasikan Penerimaan Taruna Baru (Pentab) SMAN 5 Taruna Brawijaya di SMPN 2 Jatirogo di Desa Sugihan Kec. Jatirogo Kab. Tuban, Senin (13/2/2023).



Dikatakannya, Pelda Suwanto saat sosialisasi tentang Pentab, siswa-siswi SMA Negeri 2 Jatirogo tampak serius, antusias dan sangat serius sekali mendengarkan apa yang sudah disosialisasikan.

“Saya sangat senang sekali kepada siswa-siswinya, mudah2xan banyak yang berminat,”Ujarnya.

Lebih jelasnya Pelda Suwanto , Bahwa Sosialisasi Pentab V/Brawijaya SMAN 5 Taruna Brawijaya Jawa Timur adalah Sekolah unggulan yang dikelola oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur dan TNI AD, Kodam V/Brawijaya, karena sekolah ini dibentuk untuk menjawab tantangan masa depan di era global yang membutuhkan pemimpin yang unggul dibidang akademik dan non akademik.

Sekolah ini untuk membentuk kemandirian dan berkarakter kebangsaan,”Kata Pelda Suwanto.

SMAN 5 Taruna Brawijaya, mempunyai visi terwujudnya kader pemimpin bangsa yang berkarakter mulia, cerdas, unggul dan berintegritas tinggi. Dengan mengusung motto (SUKSES) Smart, Ulet, Kompetitif, Santun, Empati, Sportif, dan dengan semboyan Widya, Widigda, Wiguna Yasa yang berarti pendidikan yang mencerdaskan, bermanfaat dan mulia.

Lanjutnya, dalam Sosialisasinya Batituud Koramil 0811/09 Jatirogo Mengatakan, bahwa pembelajaran di SMAN 5 Taruna Brawijaya ini menggunakan kurikulum nasional (kurikulum merdeka belajar dan kurikulum 2013), yang terus disosialisasikan oleh Kemendikbudristek. Untuk proses pembelajarannya ada Intra-kulikuler yang berkompentensi ttg pengetahuan, sikap, dan keterampilan dan juga pembelajaran Kokurikuler yaitu berupa penguatan profil pelajar yg berazaskan Pancasila guna menguatkan sikap dan karakter taruna menjadi pembelajar sepanjang masa dengan berkarakter Pancasila.

”Para taruna juga dibekali materi teritorial, bela negara, dan kesamaptaan jasmani oleh Tim Pengasuh TNI AD,”Ujarnya.

Untuk pendaftaran Pentab ini berlangsung mulai tanggal 1 sampai dengan 28 Februari 2023. Untuk persyaratan dan proses pendaftaran SMA Taruna 5 Brawijaya Tahun Pelajaran 2023/2024 bisa dilakukan secara online di website pentab.smarunakediri.sch.id dan hasil seleksi akan diumumkan pada tanggal 17 Maret 2023 secara online di website www.smarunakediri.sch.id atau pentab.smarunakediri.sch.id. ”SMAN 5 Taruna Brawijaya berlokasi di Wilayah Kediri tepatnya berada di Jl. Selomangleng No. 02 Kota Kediri” terang Batituud Koramil Jatirogo.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMPN 2 Jatirogo Bpk.Mukmanan, S. Pd., M. Pd,

menyampaikan terima kasih kepada Batituud Koramil 0811/09 Jatirogo Pelda Suwanto yang telah memberikan waktunya dalam memberikan sosialisasi seputar SMAN 5 Taruna Brawijaya ini.

"harapan kami, anak-anak termotivasi untuk berminat mendaftar masuk ke SMAN 5 Taruna Brawijaya nantinya. "Kata Kepala Sekolah. (Faro)